

## ***Pressemitteilung***

### **Website Relaunch und Ankündigung Friseur App**

Gernsbach, 7. September 2015 – Pünktlich zum fünften Geburtstag der Firma SDC erhält die Website [www.sdc-web.net](http://www.sdc-web.net) ein komplettes Redesign. Das neue Design fügt sich in die Neuausrichtung vor zwei Jahren ein und zeigt sich ebenfalls in einem frischen Grünton. „Wir haben die Website von Grund auf neu designed und strukturiert. Inhalte sind nun schneller auffindbar und alles ist übersichtlicher dargestellt.“, erklärt Geschäftsführer Florian Dernbach.

Des Weiteren kündigt die Firma ein neues Produkt an. Das System „Friseur App“ richtet sich zunächst vorrangig an Friseur Salons. Das System stellt ein komplettes Termin-Management Tool dar. Kunden können Termine direkt auf der Website ihres Friseurs oder mit der passenden App vereinbaren. Über das Tablet in seinem Salon kann der Friseur jederzeit alle Anfragen bearbeiten, Termine manuell erstellen und in Kommunikation mit den Kunden treten. Das System lässt sich im Handumdrehen in die Salon Website integrieren. Zusätzlich zur Integration erhält jeder Salon seine personalisierte App, über welche dessen Kunden ihre Termine verwalten können.

„Mit unserem neuen mobilen Angebot möchten wir die Digitalisierung auch in die Friseur Branche bringen. Das System wurde zusammen mit Frisuren entwickelt und befindet sich derzeit in der Testphase um weitere Verbesserungen direkt im laufenden Betrieb feststellen zu können. Neben dem Grundsystem wird es viele kleine nützliche Funktionen geben.“, erläutert Geschäftsführer und Projektleiter Sebastian Dernbach. Die Veröffentlichung des Systems ist für 2016 geplant. Zu den Preisen ist derzeit noch nichts bekannt.

Weitere Informationen finden sich auf der Website des Projektes: [www.friseur-app.info](http://www.friseur-app.info)

(Salina Weber – Pressestelle SDC)